

Fecha: 13-01-2026  
Medio: El Labrador  
Supl.: El Labrador  
Tipo: Noticia general  
Título: Autoridades de San Pedro de Melipilla recorrieron nuevo Hospital de Melipilla

Pág. : 9  
Cm2: 174,4  
VPE: \$ 261.568

Tiraje: 2.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida



## Autoridades de San Pedro de Melipilla recorrieron nuevo Hospital de Melipilla

Durante esta semana, el alcalde de la Municipalidad de San Pedro de Melipilla, Manuel Devia, junto a autoridades locales, realizó un recorrido por las instalaciones del nuevo Hospital de Melipilla, en una visita orientada a conocer los avances del futuro recinto asistencial.

La actividad fue encabezada por el director del hospital, Dr. Óscar Vargas Duranti, y contó con la participación de los concejales Evelyn Farías y Jorge Vera, además de la directora de Salud Comunal, Valeska Manzo, y la directora del CESFAM, Julia Villavicencio.

En la instancia, la máxima autoridad comunal pudo constatar en terreno los avances que presenta el nuevo establecimiento, el cual contempla infraestructura de alto estándar y moderno equipamiento, elementos que permitirán mejorar la resolutividad del hospital y fortalecer la atención de salud para los habitantes de Melipilla y de toda la provincia.

Desde el establecimiento destacaron la importancia de este tipo de visitas, que refuerzan el trabajo colaborativo entre las autoridades locales y el sector salud, con el objetivo común de seguir construyendo una mejor salud para la comunidad.

